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首笔农村土地“阳光”交易
本报讯 26日上午，城南经济新区上庄

村、太丰村的2193亩农村土地，在市农村

产权交易中心进行了我市首笔农村土地

流转合法“阳光”交易，这标志着我市农村

产权交易行业迈进了程序化、规范化、合

法化轨道。

以往农村土地流转交易，都是由乡镇或

村“说了算”，流转行为不够规范和透明，也

不具有合法性。为确保农村集体土地保值、

增值，最大限度维护农民的合法权益，我市

出台了《高邮市农村产权交易管理暂行办

法》，为进一步规范农村产权交易行为戴上

了“笼头”。

为将《办法》相关规定落到实处，城南经

济新区将各村需要进行土地流转交易的信

息收集后，第一时间上报到市农村产权交

易中心。城南经济新区上庄、太丰两村积极

响应并认真组织申报确认，使2193亩农村土

地得以“阳光”交易。

庆山 红梅 朝刚
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本报讯 29日上午，市委

书记韩方主持召开2014年度

市领导调研成果汇报会，听

取市四套班子领导汇报交流

关于明年工作的调研成果。

韩方要求，要根据调研情况

进一步消化、梳理，明确重

点，并结合明年的各项工作

安排加以落实。市长方桂林，

市政协主席倪文才，市委副

书记、宣传部部长张秋红等

在邮市四套班子领导参加交

流会。

汇报会上，市四套班子领

导围绕“四城同创”、经济社会

发展主要指标、文化产业发

展、创建全国文明城市等明年

工作的重点，并结合自身工作

实际汇报交流了各自的调研

成果，市各相关部门、乡镇、园

区等主要负责同志还就进一

步做好明年的各项工作提出

了相关意见和建议。

听取方方面面的意见和

建议后，韩方指出，调研成果

的关键是要消化、梳理，进一

步明确重点加以落实。2014

年，市委确定了“改革创新推

进年”“重大项目突破年”“城

镇建设提升年”和“党的群众路线教育实践活动年”

四个主题年活动，全市上下集中精力、形成合力，取

得了实效。2015年，我市初拟以“重大项目攻坚年”

“四城同创突破年”“民生幸福推进年”“市民素质提

升年”四个主题年活动为抓手，进一步推动明年各

项重点工作顺利开展，力争在50亿元以上重大项目

的招引上实现新突破，在城市硬件基础设施建设以

及环境治理等方面实现新起色，在民生幸福工程的

推进上实现新跨越，在城市管理上实现新提升。

韩方强调，明年的工作要以经济工作、城镇化建

设、民生工作、生态文明建设、党建工作等为重点，顺

势而为，推进各项工作再上新台阶。

方桂林要求，全市上下要立足新形势，适应新

常态，围绕明年的工作重点进一步加快城建项目、

东部新城、文体设施等与群众生活息息相关的民生

幸福工程建设，进一步提升城市功能，提升群众幸

福指数。 郭玉梅

市社会福利中心昨正式运营
本报讯 29日上午，我市举行社会福利中

心运营仪式。市委常委、常务副市长徐永宝出

席仪式。

市社会福利中心是市委、市政府重点推

进的民生工程之一，项目一期占地约40亩，建

筑面积14500平方米，总投资4500万元，建成

后拥有养老护理床位300张，集生活、健身、娱

乐、医疗等多种功能于一体。

徐永宝要求民政部门建立健全社会福

利中心各项管理制度，确保入驻老人住得

安心、舒心；创新社会福利中心运营模式，

扩大社会福利中心服务范围，力争将中心

建成周边地区养老服务示范基地。同时，他

希望社会各界要一如既往地关心支持我市

养老事业的发展，推动我市养老事业再上

新台阶。 杨晓莉

29日上午，市人武部组织紧急演练活动，全面检验我市民兵应急连的应急能力，特

别是日常维护社会稳定等方面的能力。市委常委、市人武部部长付有根，市人武部政委

白江参加活动。图为演练现场。 金伟 王道 摄

韩方主持召开市委常委扩大会

传达学习习总书记在江苏调研时重要讲话精神
并传达学习省委扬州市委全会精神，研究市委市府明年一月份重要工作安排

本报讯 昨日下午，市委书记韩方主持

召开市委常委扩大会议，传达学习习近平总

书记在江苏调研时的重要讲话精神以及省

委十二届九次全会、扬州市委六届八次全会

精神，研究明年1月份市委、市政府重要工作

安排。

韩方指出，习总书记在江苏调研时的重

要讲话，是我市做好当前和今后一个时期工

作的根本遵循和行动指南，全市上下要认真

学习、深刻领会习总书记的重要讲话精神，以

讲话精神统一思想和行动、凝聚智慧和力量。

要按照省委“迈上新台阶、建设新江苏”的决

策部署和扬州市委对我市工作的具体要求，

全力推进转型发展、特色发展、融合发展，全

面加快我市在沿河地区率先崛起步伐。

韩方强调，各地各部门要对照年初目标

安排，认真查找差距，全力以赴做好收官工

作，确保高质量完成全年任务；要认真谋划

好明年工作，进一步深化和完善明年工作目

标、思路和举措，确保明年高起步、开好局。

韩方指出，元旦和春节“两节”将至，全

市人大、政协“两会”也即将召开，各地各有

关部门要提高思想认识，高度重视“两会”

“两节”期间的相关工作，特别是要做好安全

生产和社会稳定方面等工作；要将群众切身

利益和冷暖安危放在心上，采取切实有效的

措施，为困难群众的生产生活排忧解难。

韩方要求，全市上下要高度重视信访维

稳工作，市四套班子领导要深入挂钩联系

点，真诚与群众交流，广泛听取意见，解决好

群众最迫切、最突出的实际问题。各地各有

关部门要认真开展矛盾纠纷和信访隐患大

排查，及时掌握情况，力争把矛盾解决在基

层、化解在萌芽状态，全力维护社会大局和

谐稳定，为推动全市经济社会发展营造良好

的环境。 周雷森

男童身患罕见重症 商家义卖筹集善款

邮城涌动爱心潮
善款、掌声、泪水！28日上午，市红马甲志

愿者协会在北海广场组织开展爱心义卖活动，

为身患“EB病毒感染嗜血细胞症综合症”的5

岁男童冬冬筹集治疗费用。

家住我市盛世风雅苑小区的男孩冬冬（乳

名）所患疾病十分罕见，全球发病率仅为百万

分之一。为给小冬冬治病，他家已花去医疗费

20余万元。现在小冬冬每天的治疗费都在一万

元左右，而且随时都有生命危险。医院建议冬

冬家要准备80万元至100万元的治疗款，这对

于一个普通家庭来说实在难以承受。

为全力救治这位活泼可爱的孩子，一场爱

心接力活动在邮城全面展开。市商务局、市酒

类行业协会积极参与，一幕

幕场景感人至深。江苏江府

酿酒公司拿出价值4.4万元的

白酒用于义卖，并将所得货

款全部捐赠给小冬冬治病。

该公司董事长袁春和说，“一

方有难，八方援助”是中华民

族传统美德，参加义卖活动

是企业应尽的一份社会责

任。市金佰汇商贸有限公司总经理蒋长慧现场

捐款8000元。华益商行老板葛坤明、中糖烟酒老

板谭生祥、宏润商贸公司老总马宏奎以及唯真酒

业、九鼎酒业、裕祥酒业的老板也分别给小冬冬

的奶奶送上2000元、1000元不等的爱心款。

义卖现场爱心涌动，感染着周边每一个

人。当来自城北小学的沈浩、王文浩两位小朋

友，将家人给他们买过年衣服的钱送到冬冬

奶奶手里时，小冬冬的奶奶搂着他们泣不成

声，全场的人都为之动容并报以热烈的掌声。

环球手机大卖场的员工被店外的爱心行动深

深感动，十多位女孩子自发排队来到义卖现

场，把一份份爱心献给小冬冬。来自甘垛镇横

泾村的董海华，一下子认购了24箱白酒，他说，

甘垛是小冬冬的老家，作为家乡人更有责任帮

他一把……路过的市民也纷纷伸出援助之手，

他们中有人捐完钱调头就走，有的仔细打听小

冬冬的家庭住址，准备把爱心款送到冬冬家里。

据了解，此次活动共筹集善款近8万元，全

部捐给小冬冬治病。 殷朝刚

图为爱心活动现场。


